

Ils ouvrent la Porte sainte

Des jeunes du doyenné de Gray, en pèlerinage à Rome, ont vécu une expérience inoubliable lors du Jubilé à Rome.



Douze jeunes de Gray en pèlerinage.

Pas moins de 21 000 jeunes venus de toute la France se sont rassemblés à Rome, à l'invitation de leurs diocèses et mouvements, pour vivre une expérience inoubliable : le Jubilé des jeunes.

Au cœur de ce pèlerinage, ils ont franchi ensemble la Porte sainte, dans une profonde démarche de foi, de pénitence et d'espérance, signe fort de leur unité au sein de l'Église.

Parmi eux, une douzaine de jeunes du doyenné de Gray, préparés par le père Pierre Bergier, séjournent depuis une semaine

dans la Ville éternelle. Leur parcours, riche de spiritualité, a été ponctué par la découverte du patrimoine romain, des temps fraternels et des rencontres avec les 150 autres Francs-Comtois présents. Ils ont également marché aux côtés d'Augustin, ce pèlerin passé par Gray avant de poursuivre à pied son périple jusqu'à Rome. Le temps fort du séjour ? Certains ont eu le privilège de saluer le pape et d'échanger quelques mots en français lors d'une audience spéciale. La messe de clôture du Jubilé, célébrée par

le pape Léon XIV le dimanche 3 août, a marqué l'aboutissement de ce moment exceptionnel pour tous.

Ce voyage a été en partie financé grâce au soutien des paroissiens, notamment par l'achat des bougies vendues à la sortie des messes et lors de la Nuit des églises, animée par le groupe « Avance au Large » de Patricia Mirbey. Un bel élan de solidarité paroissiale pour permettre à ces jeunes de vivre une expérience spirituelle unique.

JACQUES MARTIN-VERDIERE (CLP)